

Содержание/Contents

Комментарии

- 5 И.С. Чупрунов
Сделка в основании преобразовательного судебного решения (на примере судебного раздела имущества супругов)
Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 6 апреля 2021 года № 305-ЭС20-22249
- 23 С.В. Овсянников
Налоговая реконструкция при искусственном дроблении бизнеса отменяется?
Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 18 октября 2021 года № 309-ЭС21-11163

Дайджест

- 31 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации по вопросам частного права за февраль 2022 года

Свободная трибуна

- 56 М.В. Чуприков
Момент возникновения обязанности контролирующих лиц сообщить о финансовых трудностях организации
- 76 В.И. Григорьев
Проблема толкования отдельных положений о предварительном договоре
- 96 К.В. Геец
Обратный захват доменного имени в российской и зарубежной практике
- 120 А.Ю. Шевелев, Г.Ю. Шевелев
Парето-эффективность залога и экспансия частного права: новая концепция залога в свете теории абстрактных вещных прав

Судебная практика

- 154 О.И. Романова
Применение судами положений ст. 1080 ГК РФ

Errata

На обложке «Вестника экономического правосудия» № 3 за 2022 год читайте:
Р.Р. Репин, А.А. Госс
Залог движимости и *lex commissoria*

Case Comments

- 5 Ivan Chuprunov
Transaction on the Basis of a Transformative Judgment (on the Example of a Judicial Division of Marital Property)
Case Comment to the Judgment of the Chamber for Commercial Disputes of the SC RF No. 305-ЭС20-22249, 6 April 2021
- 23 Sergey Ovsyannikov
Tax Reconstruction in Artificial Business Splits Abolished?
Case Comment to the Judgment of the Chamber for Commercial Disputes of the SC RF No. 309-ЭС21-11163, 18 October 2021

Digest

- 31 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law for February 2022

Articles

- 56 Mikhail Chuprikov
The Moment of the Occurrence of Controlling Person's Obligation to Report about the Financial Difficulties of the Organization
- 76 Vyacheslav Grigoriev
The Problem of Interpreting Certain Provisions on a Preliminary Contract
- 96 Konstantin Geets
Reverse Domain Name Hijacking in Russian and Foreign Legal Practice
- 120 Arseny Shevelev, Georgy Shevelev
The Pareto Efficiency of Pledge and the Expansion of Private Law: A New Concept of Pledge in the Light of the Theory of Abstract Property Rights

Court Practice

- 154 Olga Romanova
Application of the Provisions of Article 1080 of the Civil Code of the Russian Federation by the Courts